
Juntos, ajudamos a fazer mais pela 
região da GRANDE FLORIANÓPOLIS

Sou autor da lei que reverteu 20 mil metros 
quadrados do terreno da UFSC para a 
Prefeitura de Florianópolis duplicar  a rua 
Deputado Antônio Edu Vieira, no bairro 
Pantanal. É uma de nossas vitórias!.”

MARCOS VIEIRA 
DEPUTADO

HISTÓRIA
Da infância simples à 

Assembleia Legislativa
Encarte nesta edição
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O deputado Marcos 
Vieira sempre ouviu 
as lideranças de cada 
comunidade da região 
da Grande Florianópolis. 
Também acompanhou de 
perto as necessidades 
mais urgentes. Atento às 
questões de mobilidade, 
saúde, meio ambiente, 
educação, infraestrutura 
e energia, o deputado 
é atuante nos maiores 
desafios da região. E ele 
sabe que ainda tem muito a 
oferecer, por meio de suas 
ações como parlamentar.
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Marcos Vieira 
comemora a 
inauguração da 
Rodovia Prefeito 
Antônio David, 
SC-108, trecho 
da BR-282, até 
Anitápolis. 
A obra tem 
extensão de 36 
quilômetros e 
teve apoio do 
deputado 

ANITÁPOLIS

 ANGELINA
 Marcos Vieira conseguiu a liberação 
de convênio no valor de R$ 200 mil 
para combustíveis e manutenção do 
parque de máquinas da Prefeitura 
de Angelina.

BIGUAÇU 1
 A Secretaria Municipal de Saúde 
de Biguaçu recebeu, das mãos 
do deputado Marcos Vieira, 
recurso para a compra de duas 
ambulâncias, no valor de R$ 190 mil. 

BIGUAÇU 2
 O Artigo 5º da Lei nº 15.856 de 2/8/12, 
de autoria do deputado Marcos Vieira, 
garante a isenção do ICMS para os 
gramicultores de Biguaçu. 

PALHOÇA
 Marcos Vieira ajudou a Associação 
Assistencial de Jovens Unidos 
da Passagem de Maciambu, em 
projetos educativos.

Depois de mais de 35 anos, foi 
criada a lei que reavaliou e definiu os 
limites do Parque Estadual da Serra 
do Tabuleiro. O deputado Marcos 
Vieira foi o relator do projeto que deu 
origem à Lei 14.661, de 26/3/2009, 
e foram implantadas, dentro do 
Parque, Áreas de Proteção Ambiental. 
Nessas áreas, a subsistência das 
famílias nativas foi permitida, sem 
comprometer o ambiente.

SANTO AMARO

As crianças da 
comunidade de Santa 

Cruz da Figueira, em 
Águas Mornas, foram 

beneficiadas com uma 
creche construída com 

recursos de R$ 75 mil 
do Governo do Estado, 

por meio da solicitação 
de Marcos Vieira. 

Presidente do Sindicato 
dos Trabalhadores 
Rurais de Biguaçu, 
Leonídio Zimmermann, 
entregou uma cesta de 
produtos coloniais ao 
deputado. Entre outros 
apoios, o  sindicato 
recebeu convênio de 
R$ 50 mil. 

APOIO AOS 
PRODUTORES

ÁGUAS 
MORNAS

Muitas conquistas para a região
Marcos Vieira tem dado atenção especial à Grande Florianópolis
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Lazer e infraestrutura para todos
Centro de Idosos de Santo Amaro da Imperatriz trouxe mais alegria e saúde

Marcos Vieira tem dado especial 
atenção aos grupos da 3ª idade. 
Em Santo Amaro da Imperatriz, 
ajudou para a construção do 
Centro de Convivência da 3ª 
Idade, que tem área de lazer e 
academia ao ar livre. Os grupos 
também foram beneficiados 
com convênio para a compra 
de um ônibus, para as viagens 
dos integrantes dos clubes de 
idosos. Já são mais de R$1,3 
milhão em investimentos.

PONTE FREI HUGOLINO

A ponte Frei Hugolino sobre o 
Rio Matias, em Santo Amaro da 
Imperatriz, foi reconstruída com o 
apoio decisivo de Marcos Vieira. A 
antiga ponte foi levada pela cheia e, 
em 180 dias, a obra, reforçada, estava 
pronta, com custo de R$ 1,4 milhão, 
do Governo do Estado.

  SANTO AMARO
 Santo Amaro da Imperatriz 
ganhou a 2ª Vara da Comarca do 
município. Uma das bandeiras 
do deputado foi concretizada, e a 
Comarca passou a atender casos 
de execução penal, fazenda 
pública, registro público, ações 
acidentárias, violência doméstica 
e direito bancário. De acordo 
com o deputado, tramitavam na 
única Vara da Comarca de Santo 
Amaro cerca de 15 mil processos.

 SÃO PEDRO DE ALCÂNTARA 
 Marcos Vieira ajudou São Pedro 
de Alcântara com a Iluminação da 
Ciclovia Arnaldo Vitor da Silva e da 
Praça Osni Bernardino Pereira, com 
R$ 219 mil.Também conseguiu R$ 
60 mil para a estrada da Linha 
Matias, em um percurso de 1,3 km.

 SÃO JOSÉ 
 Marcos Vieira conseguiu a 
liberação de recursos para 
restauração e revitalização do 
CTG Os Praianos, em São José. O 
convênio foi aprovado junto ao 
Governo do Estado no valor de 
R$ 55 mil. 

 RANCHO QUEIMADO
 Para o município de Rancho 
Queimado, o deputado Marcos 
Vieira obteve a liberação de 
recursos para a implantação de 
uma academia de ginástica ao 
ar livre e também recursos para a 
APAE de Rancho Queimado.

  SÃO BONIFÁCIO
Marcos Vieira liberou convênio 
no valor de R$ 120 mil para 
aquisição de gerador e 
construção de rede sanitária do 
Hospital São Bonifácio. Também 
liberou subvenção de R$ 20 mil 
para  ajudar a 40ª Festa em favor 
do hospital. “Saúde sempre deve 
ser prioridade”, disse.

 ANTÔNIO CARLOS
 Marcos Vieira ajudou a Prefeitura 
de Antônio Carlos buscando 
recursos do Governo do Estado 
para a pavimentação de 4 
km entre o bairro Rachadel 
e a comunidade Vila 12 e 
pavimentação de 3 km entre a 
localidade de Bom Sucesso e o 
bairro Santa Maria.

  ANITÁPOLIS
 Marcos Vieira ajudou a 

 Prefeitura de Anitápolis com 
convênio de R$ 50 mil para 
compra de combustíveis e 
manutenção do parque de 
máquinas da Secretaria de 
Obras. Também liberou R$ 100 
mil, aplicados na garagem da 
Prefeitura de Anitápolis.
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Convênios e subvenções liberados
Veja os repasses anunciados pelo deputado Marcos Vieira para a Grande Florianópolis

ÁGUAS MORNAS
 APAE
 Associação Comunitária Assistencial 

 e Recreativa Fazenda
 Centro de Educação Infantil  Beija-
flor

 Comunidade Santa Cruz da Figueira
 Festa da Gruta, na comunidade  de 
Canto dos Medeiros

 Festa de São Sebastião
 Festa Sagrado Coração de Jesus
 Paróquia Santo Amaro
 Prefeitura – Construção de praça
 Prefeitura – Escola Municipal 
Fazenda Ressurreição

 Prefeitura - Pavimentação de rua do 
Bairro Vargem Grande

 Prefeitura – Pavimentação no Morro 
dos Kirchner

 Sociedade Esportiva, Recreativa  e 
Cultural Águia Vermelha

 Sociedade Esportiva, Recreativa  e 
Cultural Beira Rio

 Sociedade Esportiva, Recreativa  e 
Cultural Flamengo

ANGELINA
 Associação dos amigos de Angelina
 Associação de Moradores das 
Comunidades de Coqueiros e Garcia

 APAE
 Associação Cultural, Desportiva e 
Beneficente Todos por Angelina

 EEB Nossa Senhora 
 16ª Festa da Bergamota
 Prefeitura: combustíveis e 
manutenção do parque de 
máquinas

ANITÁPOLIS
 APAE
 Associação de Desenvolvimento da 
Microbacia do Maracujá

 Comunidade de São Domingos 
 Prefeitura: academias ao ar livre (2)
 Prefeitura: combustíveis e 
manutenção do parque de 
máquinas

 Sindicato dos Trabalhadores Rurais 
de Anitápolis - Balança Agrícola

PALHOÇA
 Assoc. Assist. Jovens Unidos 
Passagem do Maciambu

 Coral Bom Jesus de Nazaré

FLORIANÓPOLIS
 Asilo Irmão Joaquim
 Assoc. Benefic. do Turi 

 Casa Luz D’Omulu
 Assoc. Benefic. Jovens do Amanhã
 Assoc. Catar. Integração do Cego
 Assoc. Comun. Vila Santa Rosa
 Assoc. Florianopolitana de Deficientes 
Físicos

 Associação Fraterna Divino Oleiro
 Assoc. Moradores Alto da Caieira
 Associação de Moradores do Bairro 
Trindade (Ambatri)

 Assoc. Moradores da Caeira do Saco dos 
Limões (Amoca)

 Assoc. Moradores Morro do Horácio
 Assoc. Moradores Porto da Lagoa
 Assoc. Moradores das Praias de Itaguaçu, 
Meio e Saudade (Ampims)

 Associação River Futebol Clube
 Assoc. Servidores da Comcap
 Capela Santa Catrina de Alexandria, Bairro 
Carianos

 Casa Vó Wilma
 Clube de Mães da Costeira do Pirajubaé
 Clube Náutico Francisco Martinelli
 Colégio Laura Lima
 Comunidade da Barra da Lagoa
 Comunidade Ribeirão da Ilha
 Comunidade da Serrinha
 Comunidade Senhor Bom Jesus, 

 Rio Tavares
 Conselho Comunitário da Costeira
 Creche do Canto da Lagoa
 Creche Francisca Idalina Lopes, 

 Morro das Pedras
 Creche Mateus de Barros
 Creche Professora Maria Barreiros
 Fundação Aníbal Nunes Pires para Cultura, 
Ciência e Educação

 Grupo de Ginástica da Agronômica
 Grupo da Terceira Idade Alegria
 Hospital de Caridade
 Igreja Assembleia de Deus na 

 Vargem Grande
 Instituto Semear – Campeche
 Liga Operária Beneficente de Florianópolis
 Paróquia N. S. da Boa Viagem
 Paróquia Santo Antônio
 Paula Ramos Futebol Clube
 Seara Espírita Entreposto da Fá
 Seramigos (Sociedade Esportiva e 
Recreativa Amigos)

 Sociedade Esportiva Palmeiras
 Soc. Musical e Recreativa Lapa

ANTÔNIO CARLOS
 Assoc. Campeira Recanto do Peão
 Associação Cultural e Artística de 
Antonio Carlos (POESIS)

 Associação dos Pequenos Agricultores 
Rurais de Rachadel

 Comunidade de Canudos
 Comunidade Santa Bárbara
 Festa da Cachaça Seitec: R$50 mil
 Festa da Cachaça Seitec: R$40 mil
 Festa da Hortaliça
 Festa do Senhor Bom Jesus
 Paróquia Sagrado Coração de Jesus
 Prefeitura - Academia ao ar livre; 
 Prefeitura: convênio para construção de 
Centro Esportivo, R$ 60 mil

 Sociedade Esportiva e Recreativa 
Bonsucesso

BIGUAÇU
  25ª Festa do Colono Seitec: R$ 50 mil
 Assoc. Biguaçuense Radiodifusão 
 Comunidade Encuizi
 Federação das Entidades 
Mantenedoras das Rádios 
Comunitárias, TVs e rádios educativas

 Prefeitura - Academia ao ar livre; 
 Prefeitura: 2 ambulâncias
 Sindicato dos  Trabalhadores Rurais
 Projeto de Engenharia para 
recuperação da SC-408, que liga 
Biguaçu a Antônio Carlos.

SÃO JOSÉ
 APAE
 Associação Comunitária de 
Comunicação e Cultura de São José

 Associação Ensino e Amparo ao Menor 
e à Velhice

 Associação Funcionários do Hospital 
Regional

 Associação Recreativa Esportiva 
Cultural Beneficente Unidos da Procasa

 Clube Recreativo e Desportivo 
Saldanha da Gama

 Creche Casa do Povo
 Escolas públicas estaduais da Grande 
Florianópolis - Kits Esportivos

 Grêmio Esportivo Amigos da Bola
 Orionópolis Catarinense
 Projeto Carinho e Afeto 

 Crianças do Bairro Santos Dumont
 Quilombola Filhos da Resistência
 Restauração e revitalização do salão 
CTG  Os Praianos
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Marcos Vieira pede diálogo em bom senso sobre 
decisão da Justiça de demolir propriedades

RANCHO QUEIMADO
 APAE
 Associação Desportiva e Cultural 
Kaffeehaus Westphalen
 Prefeitura - Academia ao ar livre 

SANTO AMARO  
DA IMPERATRIZ

 Associação de Moradores e 
Amigos Residentes Bairro São 
Francisco e Sítio de Dentro
 Associação de Pais e Professores 
da EEB Anísio Vicente De Freitas
 Associação dos Moradores da 
Varginha - AMOVAR 
 Associação dos Voluntários e 
Idosos Santoamarenses - AVISA 
 Associação dos Voluntários do 
Hospital São Francisco de Assis
 Associação Esportiva Águia Negra
 Associação Esportiva Cometa
 Centro de Convivência da 3ª 
Idade 
 Centro Educacional Municipal 
Antônio Rodolfo Fabricio
 Creche Mateus de Barros
 CTG Boca da Serra
 EEBM Prof. Judite Adelina 
Schurhaus 
 Festa do Divino 
 Grupo Esperança 
 Prefeitura de Santo Amaro da 
Imperatriz 
 Sociedade Esportiva Recreativa e 
Cultural Cometa
 Soc. Hospitalar São Francisco de 
Assis 
 Sociedade Musical e Cultural 
de Santo Amaro da Imperatriz - 
Banda de Música

SÃO PEDRO 
DE ALCÂNTARA

 Associação de Desenvolvimento 
 da Microbacia Santa Bárbara

 Prefeitura – Iluminação da 
Ciclovia Arnaldo Vitor da Silva
 Prefeitura – Iluminação e 
inauguração da Praça Osni 
Bernardino Pereira
 Prefeitura – Recursos de R$ 60 
mil para obras de drenagem e 
revestimento com lajotas da 
estrada da Linha Matias, em um 
percurso de 1,3 mil metros

Hora do debate na 
Lagoa da Conceição

Conhecido por ser firme em suas 
manifestações, o deputado Marcos 
Vieira tem sido parceiro da comuni-
dade da Lagoa da Conceição. Ele 
alerta para a necessidade de muito 
diálogo sobre a decisão da Justiça 
Federal, que obriga a demolição de 
construções que estejam a menos 

de 30 metros do entorno da Lagoa. 
“As decisões afetam diretamente a 
vida de moradores e comerciantes. 
O que já está consolidado deve ser 
mantido e o bom senso deve pre-
valescer”, afirmou Marcos Vieira. 
“Vamos desconstruir a Avenida das 
Rendeiras?”, questiona. 

Deputado 
questiona 
exigência, 
propõe 
debate e 
bom senso

AMPOLA

Marcos Vieira apoiou a 
reaquisição da área do campo 
de futebol do Palmeirinhas, na 
Lagoa da Conceição. Parceiro da 
Associação dos Moradores do 
Porto da Lagoa (Ampola), luta 
pela obra da Ciclovia na Lagoa e 
ajudou para a construção da  
sede da Ampola. 

SC-404  JÁ! 
O deputado Marcos Vieira defende a 
duplicação da SC-404, rodovia também 
chamada de Admar Gonzaga, que 
liga o bairro do Itacorubi à Lagoa da 
Conceição. Para ele, a obra é necessária 

para melhorar a mobilidade no trajeto, 
já que nos horários de trânsito intenso e 
na alta temporada, com grande número 
de turistas, a população enfrenta filas 
e transtornos naquele trecho. “Vamos 
continuar reivindicando”, afirmou.

Convênios e subvenções liberados
Veja os repasses anunciados pelo deputado Marcos Vieira para a Grande Florianópolis

FLORIANÓPOLIS
 Asilo Irmão Joaquim
 Assoc. Benefic. do Turi 

 Casa Luz D’Omulu
 Assoc. Benefic. Jovens do Amanhã
 Assoc. Catar. Integração do Cego
 Assoc. Comun. Vila Santa Rosa
 Assoc. Florianopolitana de Deficientes 
Físicos

 Associação Fraterna Divino Oleiro
 Assoc. Moradores Alto da Caieira
 Associação de Moradores do Bairro 
Trindade (Ambatri)

 Assoc. Moradores da Caeira do Saco dos 
Limões (Amoca)

 Assoc. Moradores Morro do Horácio
 Assoc. Moradores Porto da Lagoa
 Assoc. Moradores das Praias de Itaguaçu, 
Meio e Saudade (Ampims)

 Associação River Futebol Clube
 Assoc. Servidores da Comcap
 Capela Santa Catrina de Alexandria, Bairro 
Carianos

 Casa Vó Wilma
 Clube de Mães da Costeira do Pirajubaé
 Clube Náutico Francisco Martinelli
 Colégio Laura Lima
 Comunidade da Barra da Lagoa
 Comunidade Ribeirão da Ilha
 Comunidade da Serrinha
 Comunidade Senhor Bom Jesus, 

 Rio Tavares
 Conselho Comunitário da Costeira
 Creche do Canto da Lagoa
 Creche Francisca Idalina Lopes, 

 Morro das Pedras
 Creche Mateus de Barros
 Creche Professora Maria Barreiros
 Fundação Aníbal Nunes Pires para Cultura, 
Ciência e Educação

 Grupo de Ginástica da Agronômica
 Grupo da Terceira Idade Alegria
 Hospital de Caridade
 Igreja Assembleia de Deus na 

 Vargem Grande
 Instituto Semear – Campeche
 Liga Operária Beneficente de Florianópolis
 Paróquia N. S. da Boa Viagem
 Paróquia Santo Antônio
 Paula Ramos Futebol Clube
 Seara Espírita Entreposto da Fá
 Seramigos (Sociedade Esportiva e 
Recreativa Amigos)

 Sociedade Esportiva Palmeiras
 Soc. Musical e Recreativa Lapa
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Sou um deputado participativo e presente nas comunidades da 
Grande Florianópolis. Tenho me atualizado sobre os principais 
problemas que afetam a vida da nossa gente. Gosto muito de 

participar das festas comunitárias, encontros de moradores, mutirões e 
manifestações populares. É quando tenho oportunidade de conversar 
com as pessoas e conhecer mais sobre a sua realidade. Em decorrência 
disso, passei a ser porta-voz dos municípios junto ao Governo do Estado. 
Na Assembleia Legislativa tenho tratado de diversos assuntos de interesse 
da região da Grande Florianópolis, por meio de projetos de lei, audiências 
públicas, ou mesmo, nos meus discursos no plenário.”

DEPUTADO MARCOS VIEIRA

APOIO AO TURISMO

OBRAS DO AEROPORTO

MUSEU 

 No próximo mandato, Marcos 
Vieira vai continuar atuando na 
área de turismo. Em Florianópolis, 
ele considera fundamentais as 
obras de infraestrutura para o 
desenvolvimento do turismo. 
Cidades da região, como Santo 
Amaro da Imperatriz, terão frentes 
em ecoturismo, turismo termal e 
turismo religioso. A revitalização 
de Caldas de Imperatriz é outro 
objetivo, com a criação de uma via 
gastronômica, água termal nos 
estabelecimentos e melhores acessos. 
Outra proposta importante é o 
Centro de Eventos, que poderá ser 
realizado no Parque de Exposição 
Orlando Becker.  Por defender a 
capacitação e mais estrutura para 
o setor, a direção da Federação dos 
hotéis, bares, restaurantes e similares 
apoia o trabalho do deputado. 
“O trade sabe da capacidade e 
dos projetos do deputado”, dizem 
Estanislau Bresolin e Tarcisio Schmidt, 
diretores da Federação. 

 Os atrasos nas obras de ampliação 
e modernização do Aeroporto 
Hercílio Luz têm preocupado Marcos 
Vieira. E ele vai continuar lutando 
por essa obra, que mais uma vez 
está parada. Marcos Vieira foi o 
relator do projeto de lei que doou o 
terreno para a Infraero construir o 

novo aeroporto. Também criou, na 
Assembleia, o Fórum Permanente de 
acompanhamento da construção do 
novo aeroporto. As promessas não 
são cumpridas pelo Governo Federal. 
“São vários os anúncios feitos e 
continuamos sendo enganados”, disse. 
“Vamos continuar lutando”, afirmou.

 O deputado Marcos Vieira foi 
o relator do projeto, aprovado na 
Comissão de Finanças da Assembleia 
Legislativa que autoriza a doação 
do imóvel do Museu Victor Meirelles 
ao município de Florianópolis. A 
doação permitirá a execução do 
Projeto de Reabilitação, Revitalização 
e Ampliação do Museu Victor 
Meirelles. “Com isso, a casa onde o 
pintor nasceu, em 1831, poderá ser 
reformada”, disse o deputado.

Vamos continuar lutando pelo desenvolvimento da Grande Florianópolis 

Esperada há mais de dez anos, a 
revitalização da SC-408, trecho 
Biguaçu a Antônio Carlos, é outra 
luta do deputado Marcos Vieira. 
Além da revitalização da camada 
asfáltica, a rodovia terá sua pista 
alargada dos atuais 6,60 metros para 
8 metros. “É um pedido antigo e que 
agora será realidade. Vai beneficiar 
muita gente, principalmente os 
produtores”, disse.

O deputado Marcos Vieira lutou 
pela duplicação de SC-401 e da 
SC-403, no Norte da Ilha. Tem 
reivindicado as obras dos elevados 
da Fazenda do Rio Tavares e do 
elevado de Canasvieiras. No Sul da 
Ilha, ele defende que seja feita a 
efetiva duplicação da SC-405, onde 
foi feita somente a faixa reversível. 
“Nossa capital é turística, e essas 
obras são fundamentais”, afirmou.

SC-408 OBRAS NA CAPITAL
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CONTORNO VIÁRIO, UMA 
OBRA URGENTE 

CONSTRUÇÃO DO 
INSTITUTO DO CORAÇÃO

MAIS SAÚDE PARA O NORTE DA ILHA
A BR-101, que corta Biguaçu, 
São José, Florianópolis e 
Palhoça tornou-se uma grande 
rodovia urbana, dividindo 
bairros e causando transtornos 
imensos de mobilidade. O 
contorno viário vai beneficiar 
não só as milhares de pessoas 
que trafegam diariamente pela 
rodovia, como vai desenvolver 
áreas que hoje necessitam de 
mais movimento na Grande 
Florianópolis. Atualmente, 
a BR-101 se transformou em 
um verdadeiro perigo, pois 
diariamente são registrados 
atropelamentos e mortes por 
culpa do excesso de veículos. 
Vamos continuar cobrando 
esta obra!  Exigindo que o 
Governo Federal assuma sua 
responsabilidade com os 
catarinenses.

Marcos Vieira está apoiando a 
construção do novo Instituto 
do Coração, que deverá tornar-
se uma realidade no Hospital 
Regional, em São José. Em 
diálogo com a Fundação de 
Cardiologia de Santa Catarina, 
Marcos Vieira orientou os 
profissionais a adequarem 
juridicamente a entidade para 
tornar-se uma organização 
social e assim, buscar os 
recursos materiais e humanos 
necessários para a construção 
do novo Instituto do Coração 
“Este é um compromisso nosso 
com a saúde para o próximo 
mandato. Vamos trabalhar 
com o Instituto de Cardiologia 
para tornar essa obra uma 
realidade”, disse o deputado 
Marcos Vieira.

Rua 
Deputado 
Antônio 
Edu Vieira 
precisa ser 
duplicada

DUPLICAÇÃO DA RUA DEPUTADO ANTÔNIO EDU VIEIRA

 A Universidade Federal de Santa 
Catarina devolverá ao governo 
do Estado uma parte dos terrenos 
ocupados pelo campus da instituição 
na Capital. A lei 15.976 do deputado 
Marcos Vieira foi promulgada pela 
Assembleia Legislativa e publicada 
no Diário Oficial do Estado no dia 
28/01/13.  A área de 20 mil m² será 

destinada às obras de duplicação da 
Rua Deputado Antônio Edu Vieira. 
A obra é considerada estratégica 
para desafogar o trânsito no bairro 
Pantanal, mas ainda não tem data 
para começar. “É uma vitória e temos 
que comemorar. São 10 anos de 
discussões sobre esta obra”, disse o 
deputado Marcos Vieira.

Vamos continuar lutando pelo desenvolvimento da Grande Florianópolis 

O Norte da Ilha tem mais de 150 mil 
moradores e a região é bem maior 
do que a maioria dos municípios 
catarinenses e ainda não tem 
hospital. “Defendo a construção de 
um hospital para dar assistência 
médica para os moradores dos 
bairros Ingleses, Canasvieiras, Jurerê 
Internacional, Jurerê Tradicional, Rio 
Vermelho, Vargem Pequena, Vargem 
Grande,  Ponta das Canas, Daniela 
e Cachoeira do Bom Jesus”, disse 
Marcos Vieira. O terreno já existe, e 

pertence ao Centro de Informática 
e Automação do Estado de Santa 
Catarina (Ciasc). É uma área de 100 
mil m² que já pertence ao Estado, 
e que tem 400 m de testada para a 
SC-401, bem em frente ao Centro de 
Convenções de Canasvieiras. Falta 
apenas o Governo do Estado ceder a 
área para que este sonho se realize.
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1980 - Colegas da faculdade 
de Direito da Universidade Fe-
deral de Santa catarina (UFSC) 
agradecem Marcos Vieira pelo 
empenho na organização e 
realização da formatura (foto 
à esquerda)
2006 - Colegas da Associação 
dos Servidores da Secretaria 
de Estado da Administração 
(Assea) agradeceram Marcos 
Vieira (foto à direita) pelo  seu 
desempenho como Secretário 
de Estado da Administração. 
Apesar das palavras diferen-
tes, o sentido foi o mesmo: 
reconhecimento pela persistên-
cia de um homem que trabalha 
incansavelmente pelos outros.

Trabalho reconhecido
Premiações e homenagens marcam trajetória do deputado Marcos Vieira

Ao colega
Marcos Vieira
Nosso reco-

nhecimento e gratidão a quem, por 
sua persistência e teimosia, tornou 
realidade aquilo que pensávamos 
ser um sonho.” - Bacharelandos em 
Direito - Julho/80 - UFSC.

Há homens 
que lutam  
um dia e são 

bons. Há os que lutam muitos 
dias e são melhores. Há os que 
lutam muitos anos e são ótimos. 
Mas há homens que lutam a vida 
toda, e estes são imprescindíveis. 
Você é um deles!” - Assea.
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PRÊMIO MÉRITO 
LEGISLADOR 2008FESTAS COMUNITÁRIAS

Marcos Vieira recebe o prêmio 
Mérito Legislador, do SenadoMarcos Vieira durante sessão 

solene na Assembleia Legislativa

O deputado Marcos Vieira é autor 
da lei que determina a realização 
de exames oftalmológicos nos 
alunos matriculados no ensino 
público fundamental. O objetivo do 
exame é diagnosticar o problema 
o mais cedo possível. Marcos Vieira 
recebeu o prêmio Mérito Legislador 
2008, do Senado Federal.  

O deputado Marcos Vieira é um 
apoiador das manifestações 
populares e culturais. Em 
Florianópolis, realizou uma sessão 
solene para homenagear as Festas 
do Divino, que, por sugestão dele, 
tornaram-se  Patrimônio Histórico, 
Artístico e Cultural de Santa 
Catarina.

DOIS MANDATOS E 20
TÍTULOS DE CIDADÃO

Em 2006, Marcos Vieira foi 
eleito com 35.072 votos para 
seu primeiro mandato na 
Assembleia Legislativa. Em 
2010, o deputado foi reeleito, 
com 38.370 votos. 
Marcos Vieira recebeu títulos 
de Cidadão Honorário em 
20 municípios do Estado: 
Abelardo Luz, Anitápolis, 
Biguaçu, Bom Jesus do Oeste, 
Calmon, Dionísio Cerqueira, 
Irani, Major Gercino, 
Maravilha, Matos Costa, 
Modelo, Ouro Verde, Palhoça, 
Romelândia, Saltinho, Santo 
Amaro da Imperatriz, São 
José do Cerrito, Santa Helena, 
Serra Alta e Vargem Bonita. 
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Marcos Vieira, 61 anos, nas-
cido em Florianópolis, é um  ho-
mem determinado e persistente. 
Foi assim desde a infância. 

O pai, Francisco Magno 
Vieira, conhecido como 
Chico Ponciano, foi pescador 
e funcionário público. A mãe, 
Hilda Teodoro Vieira, foi pro-
fessora durante toda a vida. 
O sonho dos pais era ver os 
filhos formados. 

Vida de lutas e vitórias
Do nascimento à bem-sucedida atuação política em Santa Catarina

Professora Hilda Teodoro Vieira 
e Francisco Magno Vieira (Chico 
Ponciano), no final da década de 50

Marcos Vieira e a sua bicicleta , 
indo para o Ginásio, no Colégio 
Catarinense, em Florianópolis

O trabalho comunitário já 
foi a base da vida política de 
Marcos Vieira. No começo 
dos anos 80 (foto ao lado), 
ele ajudou a levar água 
encanada para o Morro da 
Caixa, em Florianópolis, 
trabalhando duro ao lado 
de pessoas da comunidade.

Dedicação 
integral 
no Governo 
do Estado 
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SUPERANDO DESAFIOS NO GOVERNO ESTADUAL

De 2003 a 2006, Marcos Vieira foi 
Secretário de Estado da Adminis-
tração no Governo Luiz Henrique. 
Foi um trabalho incansável, com 
dedicação integral. Suas principais 
realizações foram voltadas para a 

modernização do Estado. Marcos 
Vieira implantou o Santa Catarina 
Saúde, plano de saúde que beneficiou 
mais de 190 mil pessoas e ainda criou 
o plano de cargos e salários para todos 
os servidores públicos estaduais.

TRABALHO COMUNITÁRIO: ÁGUA NO MORRO

No início dos anos 1970, Marcos 
Vieira passou no concurso 
público para o Instituto de 
Previdência do Estado de 
Santa Catarina (Ipesc), onde fez 
carreira, ocupando inclusive a 
posição de Agente Regional, 
em Concórdia. Foi chefe de 
Gabinete da Presidência da 
Assembleia Legislativa, Diretor 
da Santur e do Ciasc. 
Em 1980, formou-se em Direito 
na Universidade Federal 
de Santa Catarina (UFSC). É 
advogado por profissão.

CORAGEM E TRABALHO
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CHEGA DE FILAS!

OBRAS
NA VIA

EXPRESSA,
URGENTE!

Não podemos aceitar 
calados que o Governo 
Federal ainda não tenha 
duplicado a Via Expressa 
da BR-282. Esta obra, que 
está avaliada em R$ 120 
milhões e com 8 km de 
extensão, tem que sair 
do papel urgentemente! 
Todos nós temos que 
continuar lutando para 
que o Governo Federal 
pague essa dívida com a 
nossa população. Vamos 
exigir que  essa demanda 
tão importante para a 
Grande Florianópolis 
seja atendida!

É uma vergonha o  
Governo Federal ainda  
não ter duplicado a  
Via Expressa da BR-282.“
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